

## Gratulation des Bürgermeisters

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Mitglieder des Demenz-Info-Center Hilden,

im Namen von Rat und Verwaltung unserer Stadt darf ich Ihnen auf diesem Weg ganz herzlich zum 10 jährigen Jubiläum gratulieren.

10 Jahre Demenz-Info-Center, das sind 10 Jahre Hilfe und Unterstützung, 10 Jahre engagierter persönlicher Einsatz.

Den Betroffenen und Angehörigen immer eine präsenste, zuverlässige Hilfe zu sein, Unterstützung zu gewähren, Entlastung zu schaffen und als Ansprechpartner bereit zu stehen, verdient allergrößten Respekt und Anerkennung. Damit ist der DIC in dieser vergleichsweise kurzen Zeit zu einem unverzichtbaren Bestandteil unserer Gesellschaft geworden. Neben den Informationsabenden, dem regelmäßigen Klöntreff oder dem Alzheimer Angehörigen Treff ist mir aber auch das Selbstverständnis der Gruppe als Interessenvertretung wichtig.

Ich möchte mich an dieser Stelle dem DIC und seinen Mitgliedern für die unermüdliche Arbeit im Interesse der Betroffenen und der Angehörigen recht herzlich bedanken. Für die weitere Arbeit wünsche ich allen Mitgliedern Ausdauer, Kraft, und Durchhaltevermögen.

Hilden im Mai 2010 Horst Thiele, Bürgermeister